JOCKGRIM

Die Herrenkapelle – Die wilden Zwanziger

Hoppla! Da sind sie schon wieder - die 20er Jahre!

Die Dekade, die als " die wilden Zwanziger" in die Geschichte einging, ist sicherlich das erste Jahrzehnt des letzten Jahrhunderts, welches einem seltsam vertraut vorkommt. Musik, Mode, Kunst so nah und bekannt, dass man glaubt dabei gewesen zu sein.

Grund genug für die Herrenkapelle mit Reiner Möhringer (Gesang, Klarinette, Saxophon, Gitarre, Geige) und Uli Kofler (Klavier, Gesang, Akkordeon) in das brodelnde Berlin der damaligen Zeit einzutauchen. Die beiden Künstler lernten sich beim Studium an der Musikhochschule Karlsruhe vor etwa 25 Jahren kennen. Natürlich, wie es dem Musiker-Klischee entspricht, bei einem Zechgelage! Seitdem spielen die beiden recht oft zusammen, sei es bei privaten Festivitäten oder Firmen Events bis hin zu Auftritten für Angela Merkel oder Mercedes Chef Dieter Zetsche. Für ihr neues Programm "Die wilden Zwanziger" bringen die beiden musikalische Paare zusammen: Ein Lied aus den frühen Zwanzigern, dazu ein thematisch gleiches mit neuerer Musik. Dieses Gegenüberstellen ist super spannend und führt nebst fetziger Musik zu vielen komischen Elementen. Viele Lieder werden umgetextet, aktualisiert und neu arrangiert. Das Publikum erwartet dabei eine äußerst vergnügliche und musikalisch funkelnde Zeitreise. Besonders reizvoll sind auch gelegentliche musikalische Ausflüge in die jetzigen 20er. Dabei kommt es zu witzigen Vergleichen von damals und heute - und der geneigte Zuschauer wird erleben, dass sich so viel nicht geändert hat! Das Publikum darf sich also freuen auf einen sehr unterhaltsamen, musikalisch witzigen Abend mit wunderbarer, fetziger Musik und einer bestens aufgelegten "Herrenkapelle". Kofler:"Ich selber spiele Klavier seit meiner Kindheit. Dass es nur ein Instrument ist, kompensiere ich gerne dadurch, dass ich gerne komponiere und arrangiere. So habe ich unter den Fingern zwar lediglich immer dasselbe Instrument, dafür aber im Kopf viel Kreativität und Kompositionen für andere Instrumente." Uli Kofler mag die frühen Schlager sehr, zumal er als Pianist von Legende Johannes Heesters die grandiose Gelegenheit hatte, den Meister seines Faches knapp 10 Jahre lang begleitet haben zu dürfen. Die Konzerte (Ein Flügel, Heesters und Kofler auf der Bühne) führten die Künstler auf die größ-



Uli Kofler: "Wichtig zu sagen ist, dass wir kein Lied 'einfach so' nachsingen. Jedes Lied klingt 'nach Herrenkapelle'." Foto: Herrenkapelle



"Das Tolle an unserer Zusammenarbeit ist, dass wir den gleichen musikalischen Geschmack haben." Foto: Herrenkapelle

ten Bühnen Mitteleuropas: das Wiener und das Hamburger Konzerthaus, den Berliner Admiralspalast, das Prinzregentheater in München sowie zu aroßen Fernsehshow Heesters und Kofler spielten und sangen LIVE bei "Wetten dass" vor über 12 Millionen TV Zuschauern! (Herrenkapelle/cio)

Eintrittskarten zum Preis von 15 Euro gibt es bei reservix.de, der Sparkasse Jockgrim, der VR Bank Jockgrim, bei B+S Maximiliansau und bei der TSG Jokkarim selbst.

Termin:

Am 20. März 2020, TSG-Turnhall', 20 Uhr in Jockgrim. Wer an diesem Tag keine Zeit hat, kann sich die Veranstaltung eine Woche zuvor in Karlsruhe an-

Samstag, 14. März 2020, 20 Uhr, SG Siemens Karlsruhe, Kartentelefon: 0721-75 69 368 oder per E-Mail: m.himsel-koenig@sgsiemens-karlsruhe.de



ROLLLADEN

- Vorbaurollladen Umrüstung
- von Gurt auf Motor
- Gurtwechsel
- Reparaturen
- Dachfensterrollladen
- Isolierung von Rollladenkästen
- MARKISEN
- Regenschutzmarkise
- Tuchwechsel
- · Reparatur aller Fabrikate
- Umrüstung von
- **Kurbel auf Motor** Wintergartenbeschattung
- Sonderlösungen

LASSEN SIE SICH KOSTENLOS VOR ORT BERATEN!

07271-989 580 www.schmidt-markisen.de





